



Au moins dix personnes auraient été tuées dans un accident de la route, survenu dans la nuit d'hier sur l'axe Douala-Yaoundé, dans la localité de Boumnyebel.

Selon les sources, un gros porteur VIP de l'agence BucaVoyages, parti de Douala pour Yaoundé tard dans la nuit, est entré en collision avec un camion de la Société Dovv au niveau de Boumnyebel, faisant plus d'une dizaine de morts et de nombreux blessés sur le carreau.

Les accidents de la route sont très nombreux et le plus souvent meurtriers au Cameroun. Pas plus tard que le 9 mai dernier, sept personnes ont été tuées dans un autre accident de la route, survenu dans la localité d'Abong Mbang, région de l'Est du Cameroun.

Il s'agit d'un véhicule de tourisme sortant de Yaoundé qui, en voulant éviter un nid de poule sur la chaussée, est entré en collision avec un porte-char roulant en sens inverse. Tous les sept occupants de la petite voiture ont été tués.

Selon les chiffres du ministère des Transports, les accidents de la circulation ont provoqué la mort de plus de 3 000 personnes en 2021 au Cameroun.